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一 般 質 問 通 告 書 （２人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ３番 平 野 敏 彦   議員 

２席 ４番  山   忠   議員 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席 

 

 ３番 

平野 敏彦 議員 

１．町震災復興計画の進捗

状況について 

（１）防災林の倒木と防火対策について。 

 

 

   （２）海岸防災林植栽の現状は。 

 

 

   （３）海抜表示の設置について。 

 

 

  ２．町地域の元気再生定住

促進条例について 

（１）甲洋小学校周辺の空き地について、建築上の制限があるが、解除

の方法は。 

 

   （２）甲洋小学校区内に、新築するサラリーマンに対する建築上の制限

はあるか。 

 

 

   （３）下田小・甲洋小学校区内に既に住んでいる住民の第三子以降の子

育て世帯に対する助成措置の考えはないか。 

 

 

  ３．町当初予算の概要につ

いて 

（１）当初予算の戦略キーワードは何か。 

 

 

   （２）後期基本計画施策事業の基本は。 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

２席  ４番 

  忠 議員 

１．除雪について （１）２月１５日から１６日にかけての大雪を問う。 

ア．町の把握している降雪量は何㎝であったか。又、初動体制が適切

であったと考えるか。 

 

 

   イ．町長は除雪対策本部の設置の有無をどのように考えていたのか。

又、設置基準はあるのか。 

 

 

   ウ．大雪後の苦情の件数は何件あったのか、又、その内容と対応は。 

 

 

   エ．２月２３日現在での苦情解決状況は。 

 

 

   オ．２月２３日（日曜日）の除雪車の稼働状況は。又、何処で何台稼

働していたのか。 

 

 

   カ．現在、各学区の歩道除雪を学区のボランティアで行っているが、

大雪の作業は困難な状況にある。これに報いる考えはないか。 

 

 

    

    

    



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ２．社会福祉協議会につい

て 

（１）社会福祉事業助成金を問う。 

ア．町協議会では、各町内会に委託し、集金しているが、今年度の集

金額と、又、昨年度対比の増減額を把握しているか。 

 

 

   イ．その集金助成金の補助先を把握しているか。 

 

 

   ウ．町老人クラブ連合会への補助額は減額されたが、他団体への補助

はどのように成っているか、把握しているか。 

 

 

   エ．集金助成額が年々減額しているが、その対策をどの様にしようと

しているのか把握しているか。又、指導する考えはないか。 

 

 

   オ．この減額問題は、使途不明金問題とその責任問題から端を発して

いると思うが、原因を把握しているか。 

 

 

   カ．町民が社会福祉事業に対し信頼を失いつつある今こそ、町社協の

会長においで頂き、再度、経過と今後の対策と、責任の有り方を聞

く考えはないか。 

 

 

 


